Studieninformationsmesse/ study fair
Am 20.03.2019 besuchten 3 Schülerinnen des J.-H.-P. Gymnasiums die Studieninformationsmesse in Gera im Kultur- und- Kongress Zentrum.
Wir wollten in Erfahrung bringen, welche Anforderungen an ausländische Studierende oder auch an die Norweger gestellt werden, wenn sie in Deutschland studieren möchten. Dafür waren wir an vielen Ständen von unterschiedlichen Universitäten z.B. der Universität in Leipzig, Halle, Jena oder der Fachhochschule in Erfurt. Uns wurde berichtet, dass die Schüler aus anderen Ländern das Deutschniveau B2 besitzen müssen und vor Studienbeginn eine Sprachprüfung ablegen müssen. Falls die Deutschkenntnisse nicht ausreichen sollten, gibt es Kurse um diese aufzubessern. Man kann jedoch auch Studiengänge auf Englisch belegen. Für ausländische Studierende gibt es unteranderem eine frühere Bewerbungsfrist von 1- 2 Monaten.
Weitere Informationen konnten wir leider nicht in Erfahrung bringen, da meistens nur Studierende an den Ständen vertreten waren, die nicht viel über unser Thema wussten. 
Mehr Informationen sind jedoch im Internet zu finden:
https://www.uni-jena.de/
https://www.uni-halle.de/
https://www.uni-leipzig.de/



On the 20th of march 2019 3 students from Stadtroda visited the fair in Gera and collected information regarding our Erasmus + project. 
[bookmark: _GoBack]We tried to figure out the different opportunities students from foreign countries have when they want to study in Germany and which demands they have to fulfil to do so. Because of that we enquired about it at several booths and asked the people from e.g. Halle, Erfurt and Jena. We found out that a student from abroad who wants to study here has to have her/his A- levels and has to take a language exam before he/she can start to study. There are also courses to improve their language skills at most universities because another demand is the control over the German language. A few courses are also in English. Sometimes the students who are not from Germany also have to apply    1- 2 months earlier than German students.
You can find more information on the websites of the universities:
    https://www.uni-jena.de/
    https://www.uni-halle.de/
    https://www.uni-leipzig.de/



